

こんにちほ

その日にかける

熱き、熱き想い!



ある小学生が、自分の熱き思いを胸に秘めて、日々過ごしていました。意を決してその強い意志を皆に知らしめるかのように、リビングにかけているカレンダーに何やら書き込みました。

その熱き言葉は…



児童養護施設 **明星園**
平成 29 年 3 月 18 日発行
「こんにちほ」 No.110
TEL (095)878-4953
FAX (095)878-4934
E-mail info@myoujyokai.jp
ホームページは、**明星会 明星園**
をクリック!<いく!!

『バレンタインデー』

運命の当日まで、その少年は筋トレに励んだり、不必要に笑顔を増やしたり、それはそれは並々ならぬ努力?をしました。

そして、運命の日!



ホクホク顔で学校から帰ってきた少年の成果は…チヨコレート10個+告白1個という生意気な戦績!

しかし、この結果に氣をよくしたのか、この日を境に急に筋トレをしなくなつたよう…。



表紙の題字を書いてくれたのは…もうすぐ卒園する高校3年生のMさんです。4月からは、本人が志望していた大学で国際社会学や英語を勉強するそうです!

「勉強(受験)から解放されたけど、これからもっと勉強しないとイケない…」そんなMちゃんからのメッセージ「明星園から進学する人がもっと増えてほしいな!姉さん、兄さん、今までありがとう!」Mちゃんも、勉強に勉強に恋にがんばれ~!

こんにちほを明星園で

これは、いろいろな意味でリバウンドが怖いですね。

以前からお知らせをしていました通り、今年度からお客様をお呼びしてのクリスマス会がなくなりました。みんなでクリスマス会をしない代わりに今年から、各ユニットでクリスマス会を過ごすことになりました。どんなクリスマススイブを過ごしたか、ちょっと見てみましょう。



職員の兄さんと姉さんは、この日はクリスマスのごちそう作りに大忙し！

さらに、今年もクリスマススイブに老李の社長、李さんが来てくださって、みんなにあのとろけるような水餃子を作って下さいました。



とあるユニットではプログラムを作り、壮大なユニットのパーティーが開催された所もあったようです。



ちなみに：



クリスマス夜の、プレゼントを届けに来たサンタさんに

こんなメモ書きを残していた子もいました。『サンタさんへ まいどありがとう ございます。おいしいにたべてください』と心温まるメッセージにサンタさんも、驚いたでしょうね。



馬に乗ったよ！

野母崎半島にある「ゆう牧場」に招待していただきました。



自分より大きなお馬さんに、みんな怖がって、なかなか近づくことができません。

恐る恐る手を伸ばし、エサをあげて、仲良くなったつもり…。



小さくてかわいいポニーちゃんもいて、あまりにもかわいいので、連れて帰って飼いたいと言って駄々をこねる子も…。



すこしずつ慣れてくると、ポニーのお部屋のお掃除をしてくれる子たちも（ちなみに、これはポニーちゃんのコロコロウンチを率先して拾ってくれています）かわいいから、汚くないや！





にインタビューをしました。

——なぜ生徒会長になろうと思ったのですか？

『…中学生の頃に、うっかりと生徒会に入ってしまったんです。その時までには、人前に出るのには恥ずかしいし、とても嫌だったんですが、生徒会で活動していたら、だんだんと人前に立つことが快感になってきて…』

——もっと目立ちたいっ！

『はい。高校生になってもっと目立つには、どうしたらいいか。あ、生徒会長になればいいんだ！と考え、とにかく目立つ仕事を進んでしました。人前でしゃべる仕事とか、体育祭で応援団とか…』

——それでついに生徒会長に立候補したと。

『はい。選挙のことは忘れもしません。365票対148票の大差で当選したんです。嬉しかった〜』

——念願の生徒会長になって、何か生活が変わりましたか？

『そうですね…。登校中や、廊下を歩いているときに、「会長！」って妙に握手を求められるようになりました。なんか変な気持ちです』

『うわー。人気者ですね。それでは、会長ならではの大変なことってありますか？』

『はい。会長の挨拶の時に毎回、かんでしまうんです。それで、毎晩のように鏡に

向かって、あ、え、い、え、お、う！って発声練習しているんですが、練習の甲斐なく毎回かんでしまうっ…』

——この前の卒業式の時も「会長のことは」がありましたよね。

『卒業式の送辞でしょ？緊張しました。それで、卒業生に向けた言葉を一生懸命に考えて、原稿を読んだら、先生やみんなに褒められたんですよ。やった！って思ったら、

「いや。よかったよ。声があ！」「よく通って本当にいい声だね！」って頑張った作った原稿ではなくて、声だけ褒められたのが、ちよっと、いや、だいぶ悔しかったです。毎晩の発声練習の成果は出たんですけど』

うわさの

生徒会長にインタビュー！

K高校の生徒会長と云ったらYくん！ジャーニーズの村上信五に似ていると言っている（あくまで自称）彼





写真を撮らせて！と言
うと、突然、エアピア
ノを披露する会長！

—それはそれは…。それ
では、最後にひびく—

『…よく、みんなから女の
子ではなく、男の子が好き
なんじゃないの？って言わ
れるんですけど…。』

ぼくは、ちゃんと女の子が
好きなんです！』

—ん？はい？え！？あ、あ
りがとうございました。以
上、生徒会長のYくんでは
した。



みんな、おめでとう！

- Tくん…ビルメンテナンス会社
- Rくん…建設会社
- Mくん…漁業協同組合
- Tくん…病院勤務
- Mちゃん…大学進学
- Sちゃん…ホテル勤務

2017年度

アミリーdayの予定

-  **4月21日(金)～4月23日(日)** 今回のゴールデンウィークは、5連休！
-  **5月26日(金)～5月28日(日)** 小学校、中学校の運動会がある月です。
-  **6月23日(金)～6月25日(日)** 中総体や、高総体がある月です。
-  **8月11日(金)～8月15日(火)** 明星園の夏祭りは **11日(祝)山の日**です。
-  **9月22日(金)～9月24日(日)** 彼岸花って、暦通りに咲くから、すごいですよね！
-  **10月27日(金)～10月29日(日)** 長崎くんちは **7日(金)～9日(日)**です。
-  **11月24日(金)～11月26日(月)** 小学校の土の子発表会がある月です。
-  **12月29日(金)～1月4日(木)** 明星園のもちつきは **28日**の予定です。
-  **2月23日(金)～2月25日(日)** 明星園の豆まきは、豪快ですよ！
-  **3月23日(金)～3月25日(日)** 3月1日が公立高校の卒業式です。

